
 

 

１０月４日、朝まで天候が危ぶまれましたが、無事

体育大会を行うことができました。当日は各種目で活

躍する姿もすばらしかったですが、全力で応援する

姿、失敗してしまった仲間を励ます姿などを見ること

ができ、いろいろな場面でみなさんの成長を感じるこ

とができました。みなさんにとっても、仲間との絆が

強まったり、仲間のいいところがたくさん発見できた

りする一日になったようです。各クラスの代表者の振

り返りを紹介します。 

 

【A２A２
あ つ あ つ

の体育大会】A組 K・Aさん 

団結力が強まったと思います。最初の方は最下位だ

ったのにリレーや学年競遊で１位をとり、総合２位に

なりました。A組は１人で頑張るのではなく、みんな

で協力をすると本当の力を発揮できるんだなと感じま

した。また全員が楽しみ、全員が精一杯応援していた

ので、体育大会は大成功だったと思います！A組の良

いところがまた増えてとても良かったです。 

 

【総合は準優勝だけど、団結力は優勝！！】 

A組 H・Mさん 

玉入れは全然だめだったけど、みんなからの応援や

「おつかれ」っていう言葉を言ってもらえて、すごく

あたたかい気持ちになりました！みんなの応援のおか

げで準優勝までこられたと思いました。大縄は３位ま

でに入れなかったけど、練習以上に飛べて団結できた

と思います。大縄を回してくれた人や、片付けを毎回

やってくれた人など、体育大会でたくさんの人がいろ

いろしてくれたので、次は自分もその立場になれるよ

うに頑張りたいです。 

 

【大縄跳び】B組 M・Yさん 

体育大会全体を通して、クラスで協力してできた

から良かったと思う。大縄跳びは、練習でばらばら

で荒れることもあったけれど、本番ではしっかりと

みんなが集中して跳ぶことができたので、連続回数

の記録を超えることができたのだと思う。 

 

 

 

 

 

【一つになれた大縄跳び】B組 K・Kさん 

練習だとなかなか続けて跳べなかったり止まってか

らまた始めるまでの時間がかかってしまったりなど、

なかなかうまくいかなかったけれど、いざ本番になる

と連続で跳んだ数も合計の数もいままでで一番多く跳

ぶことができてとても

うれしかったです。本

番で強いのもあるかも

しれませんが、やっぱ

りいざというときの団

結力がすごいんだなぁ

と思いました。 

 

【体育大会を終えて】C組 H・Gさん 

混合リレー失格はつらかったけど、実質３位だっ

た。大縄も３位はめっちゃくやしかったけど、みんな

最後は結局がんばって跳んでくれたから良かったと思

った。午前中の結果は残念だったけど、失格になって

も大縄に向けてみんなのやってやろうぜ感が出ていた

のが良かったと思います。 

 

【体育大会】C組 I・Yさん 

午前であまり良い点が取れなかったけれど、午後で

逆転してやる！とみんなで一致団結することができて

楽しかったです。四人五脚では途中で息が合わなくて

転びそうになったけれど、みんなで声を掛け合って、

最下位ではなかったので良かったです。また、応援の

方ではあまり声が出せなかったので、来年はしっかり

大声で応援したいと思いました。最後の３年生のとき

には、絶っっ対優勝したい！！と思いました。来年も

頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

第７号 
２０１９年１０月１６日 

 
 
 
 

尾張旭市立旭中学校 
 

 この通信は２年生のみな
さんと、保護者の方々に向
けて、編集・発行していま

す。 

体育大会振り返り号 

体育大会を振り返って 

https://www.google.co.jp/url?sa=i&url=http%3A%2F%2Fwww.wanpug.com%2Fillust263.html&psig=AOvVaw3Pe7NzJjSQxlZ6Z3hUWbaH&ust=1570756555655000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCIiSy6bCkOUCFQAAAAAdAAAAABAW
https://www.google.co.jp/url?sa=i&url=http%3A%2F%2Fgahag.net%2F009811-undokai-kids%2F&psig=AOvVaw3Pe7NzJjSQxlZ6Z3hUWbaH&ust=1570756555655000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCLj70dzCkOUCFQAAAAAdAAAAABAF


【応援団２D】D組 S・Kさん 

体育大会を通し

て絆がとても深ま

ったと思います。

２Dは誰かが競技

をしていたらみん

なが全力で応援し

ていて室長として

うれしくなりまし

た。大縄は練習ではなかなかうまくいかずもめたこと

もありましたが、本番では１０回連続で跳ぶことがで

きました。先生が泣いちゃうほどいい体育大会になり

ました。文化発表会もがんばりたいと思います。 

 

【楽しかった体育大会】D組 N・Hさん 

僕が体育大会でがんばったことは、大縄の回し手で

す。あまり大縄ではいい成績を残せなかったけれど、

みんなでがんばれてクラスの絆もより深まったと思い

ます。あとクラスで優勝できて良かったです。 

 

【心に残る体育大会】E組 K・Yさん 

 僕が一番心に残ったのは大縄です。なぜ大縄なのか

というと、体育大会で一番声が出ていたと感じたから

です。大縄の記録を更新できなかったけれども、みん

なが練習よりも本番の方が声が出ていて驚きました。

体育大会の合計ではあまり良い結果ではなかったので

すが、みんなは心の中で一番残ったと思います。 

 

【思い出の１日】E組 T・Mさん 

 E組は総合得点で結果を残すことはできなかったけ

ど、混合リレーや学年競遊の借り物競走で上位に入れ

ました。いろんな競技でみんなが大きな声を出して応

援していて、「仲間っていいな」と思いました。どん

な結果であれ、みんなで励まし合ったり喜び合ったり

していてすごいと思いました。大縄では練習であまり

うまく跳べなかったことが多かったけど、本番で声を

出して息を合わせて団結して跳べました。楽しかった

です。 

 

【みんなで楽しんだ体育大会！】F組 I・Mさん 

大縄の練習で、他のクラスよりも回数は少ないし、

声もあんまりでてなくて不安だった。でも前日の練習

でコツをつかんで、本番では順位は低かったけれど、

どのクラスよりも盛り上がれたと思うし、団結力もあ

ったと思う！体育大会で団結できたから、文化発表会

や普段の生活でも生

かせたらいいと思

う。最高に楽しめた

体育大会だった！！ 

 

 

 

【どのクラスよりも団結し楽しんだ体育大会！】 

F組 S・Aさん 

２年連続で万全な状態で体育大会に参加できなかっ

た。だけどその分、クラスの役に少しでも立てるよう

に人一倍がんばったり、誰よりも楽しもうと努力した

りできた。全体３位もとれたのでとても良い体育大会

になったと思う。 

 

【体育大会の感想】G組 S・Kさん 

体育大会では、これまでに練習してきたことがよく

発揮できたと思う。今回の体育大会はすごいと思う場

面やおもしろい場面がたくさんあった。クラスの大縄

では、練習の時よりみんながんばっていて、最高記録

で１位になれた。今年はあまり暑くなく、やりやすい

状況だったから楽しくできた。来年は最後なので、思

いっきりやりたい。 

 

【体育大会を振り返って】G組 S・Aさん 

私が体育大会で一番印象に残ったことは、大縄で優

勝できたことです。昼休みや放課後の練習以上に本番

はたくさん跳ぶことができ、クラスの団結力を抜群に

感じました。また坂野先生にも忙しい中協力していた

だき、クラスのみんなで練習に最後まで取り組むこと

ができました。次は文化発表会があるので、２Gの団

結力を活かしてまた頑張りたいと思います。 

 

【体育大会】H組 A・Tさん 

体育大会では、いつも見られないクラスの頑張りが

見えました。クラスのメンバーが競技に出ているとき

に、一生懸命に応援していて、すごいなと思いまし

た。他にも学年競遊では全クラス失格だったけど、す

ごく楽しかったです。クラスの中で一つしか優勝した

競技はなかったけれど、色々な競技で２位や３位をい

っぱいとれて、３位という結果でうれしかったです。

お弁当もおいしかったし、クラスの団結力も上がり、

最高の一日になりました。 

 

【最高の体育大会】H組 I・Rさん 

練習の時あまりうまくいかなかった大縄も１０２回

という記録で２位になれたので、やるときはやるクラ

スだなと、改めて強く感じました。他の種目でもみん

なの活躍があり、総合でも３位でとても嬉しかったで

す。少しミスをしてしまった友達に対してもみんなで

励ましていて、いいクラスだなと強く感じました。体

育大会を通してさらに２Hの絆が深まり、もっと好き

になりました。 


